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Le modérateur : Pouvez-vous nous parler du match et de
vos sensations à Montréal pour votre retour ?

R.:  Le match était difficile aujourd’hui, il n’a pas tourné
comme je l’aurais voulu. Il y a cependant beaucoup de
positif que je peux retenir de ce match. Par moment, je
jouais très bien, mais à d’autres moments, j’ai fait trop
d’erreurs directes. Dans l’ensemble, je vais dans la bonne
direction, et je pense que c’est à ça qu’il faut s’attendre
après ne pas avoir joué de match pendant une longue
période.

Q.  Après cette première semaine, et ces deux
premiers matches, qu’avez-vous appris sur ce qui
vous attend et sur ce que vous devez faire pour
retrouver le niveau que vous souhaitez ?

R. Je dois encore travailler sur certaines choses, mais
d’une manière générale, tout va revenir en jouant plus de
matches, en allant sur le court. Je suis contente d’avoir pu
jouer deux matches ici et d’avoir pu m’entrainer avant
Cincinnati. Ça m’a fait du bien.

Q.  Comment avez-vous récupéré de toute la tension
de votre premier match ? C’est différent des séances
d’entrainement…

R. Je me suis sentie assez bien ce matin. Je me suis
reposée, j’ai fait une petite grasse matinée. En jouant
encore un match aujourd’hui, j’ai un peu senti les séquelles
de celui d’hier. Mais dans l’ensemble, en prenant tout en
considération, je pense que c’était assez bien.

Q.  Dans le deuxième set à 0/3, il a semblé qu’elle avait
pris le contrôle, mais vous avez gagné quatre
échanges d’affilée. Que s’est-il passé dans votre tête
qui vous a permis de rassembler vos forces ?

R. Je faisais trop de fautes directes. De son côté, elle a
avancé et a bien joué. Les points m’ont échappé assez vite
en ce début de deuxième set. Puis j’ai décidé que je devais
continuer à jouer mon jeu, avancer dans le court, et à partir
de là, la dynamique a changé.

Q.  Avant le tournoi, vous avez dit que vous n’aviez
pas d’attentes particulières dans ce tournoi parce que
vous ne saviez pas encore où vous en étiez. Par
rapport à votre niveau à l’entrainement, êtes-vous
contente de votre niveau dans ces deux matches ?

R. Dans l’ensemble, je pense que je peux être contente de
la manière dont j’ai joué ces matches et de ma
compétitivité. De toute évidence, et en étant réaliste, il faut
prendre les choses étape par étape. Je vais tirer beaucoup
de positif de cette semaine et je vais m’appuyer là-dessus
pour la suite.

Q.  L’US Open est un gros événement à l’horizon. Que
vous ont apporté ces quelques jours dans la
perspective de vos objectifs pour New York ?

R. Je pense que c’était bien. J’ai gagné le match hier. J’ai
joué aujourd’hui contre une joueuse qui vient de gagner
Wimbledon. Le score du premier set est 6/2, mais j’ai
l’impression que c’était plus serré que ça. Il y a eu
beaucoup d’occasions ratées de ma part. Elle a bien joué
dans ces moments-là. Cela vient en jouant beaucoup de
matches. Le deuxième set était serré. Encore une fois,
quand j’aurai plus de matches derrière moi, je serai bien là,
pour l’instant je ne suis pas loin, je vais m’appuyer
là-dessus.

Q.  Entre la forme physique nécessaire et la précision
des coups qu’il faut retrouver, qu’est-ce qui a été le
plus difficile à acquérir pour arriver à ce stade ?

R. Encore une fois, il faut jouer des matches. J’avais
l’habitude de faire très peu de fautes directes, maintenant,
j’en fais un peu plus. Il faut juste un peu de temps pour
retrouver le rythme des matches. Il y a beaucoup de positif
que je peux retenir et il y a des choses que je peux
travailler. Plus je joue, mieux ce sera pour moi.

Q.  Quelle partie du jeu contrôlez-vous davantage
après ce retour à la compétition ?

R. Je dois retrouver la capacité de bien jouer au moment
important, sur une balle de break pour moi ou contre moi,
prendre les bonnes décisions, les meilleures décisions et
prendre confiance et me sentir suffisamment à l’aise pour
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lâcher mes coups en sachant qu’ils vont rentrer, et que je
ne vais pas faire une faute bête à ce moment-là. Je suis
sûre que tout ça viendra en jouant plus de matches.

Q.  C’est un cliché, mais comment vous sentez-vous ?
Déçue ? Satisfaite ? Je sais que non, mais…

R. En tant que compétitrice, on veut toujours gagner,
évidemment. Mais au bout du compte, si je vois ce tournoi,
je suis fière de moi. Je suis contente d’avoir pu jouer deux
matches. Je suis contente de savoir où j’en suis et ce que
je peux faire pour la suite. C’est une bonne courbe
d’apprentissage et je suis satisfaite de savoir où j’en suis et
de savoir que je ne suis pas loin du niveau auquel j’aspire.
C’est très bien d’être venu ici et d’avoir appris tout ça.

Q.  Un détail, mais est-ce que votre famille va vous
suivre à Cincinnati et New York ?

R. Bien sûr. Ils vont me suivre partout, où que j’aille, ils
seront là. Je ne peux pas rester loin de mes enfants, ils me
manqueraient trop. Ils s’éclatent. Olivia a été au Château
gonflable sur le vieux port. Elle s’est éclatée. Il faut
normalement avoir trois ans, mais elle a une excellente
coordination pour une enfant de deux ans, alors elle a eu
le droit d’y aller. Apparemment, elle a passé le meilleur
moment de sa vie cet après-midi.
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